

Lichtwoche München 2017

Kare mit goldenem Kraftwerk dabei

Freitag, 27.10.2017

Anlässlich der dritten „Lichtwoche München 2017“ vom 27. Oktober bis 3. November mit unzähligen Veranstaltungen zum Thema Licht, lässt Kare heute Abend den Flagship Store golden erstrahlen. Bereits zum zweiten Mal ist Kare mit dem Münchner Kare Kraftwerk dabei.

Der Sockel des weit hin sichtbaren ehemaligen Kraftwerksgebäudes wird durch hunderte von Metern lange Lichtketten zu einem goldenen Kubus. Über dem Haupteingang des Möbelhauses öffnet sich ein aus Lichterketten inszenierter, glitzernder Vorhang. Schließlich positioniert sich die Marke als „Wohntheater“. Das feierliche Erleuchten wird mit Musik begleitet.

[zum Seitenanfang](#)